

JOYERÍA TEXTIL CON SENTIDO

“MARÍA LA BIYUX es un proyecto de joyería textil sustentado en un modelo social a través de la mano de obra con sentido por mujeres privadas de libertad en Chile”. Trabajan desde 3 ejes: moda, terapéutico y social.

MARÍA LA BIYUX es parte de la categoría “Más comunidad” de + Verde por su compromiso con la inserción laboral de mujeres privadas de libertad.

Además se adjudicaron un Fondo Corfo para implementar el modelo en las cárceles de Valdivia y Puerto Montt, y para medir su impacto social.

